



大志

山岡中学校だより

恵那市山岡町下手向 1 8 2 - 4

TEL 5 6 - 2 6 1 4 FAX 5 6 - 3 8 7 5

愛・響く合唱祭

校長 田口 雅徳

11月23日に合唱祭を行いました。今年のスローガンは「愛・響く合唱祭」でした。このスローガンには、「合唱を通して、愛を仲間、保護者に、地域に届けたい」という生徒たちの願いが込められていました。保護者の皆様、地域の皆様には、生徒の愛が届いたでしょうか。以下にお願いいただいた皆様からの感想です。紙幅の関係でごく一部しか紹介できず申し訳ありません。

♪1年生の合唱、全体によくまとまっていてきれいなハーモニーでした。2年生は昨年と比べるとすごく上達してきてよく声が出ていたと思います。先生方の合唱は目頭が熱くなりました。震災からの復興を願う気持ちがわいてきました。3年生はさすがですね、山岡中学校90名を引っ張ってきた歌声でした。すばらしい感動をありがとうございました。

♪今年も素敵な合唱祭をありがとうございました。生徒数は年々減ってきているのに、感動が消えないことに、山岡の子ってすごいなと感じます。1年生も2年生も人数の割に本当によく歌えていました。音程がよいにも驚きました。先生方の合唱にも感動してしまって、3年生がその上をいく感動でした。合唱曲のレベルの高さもすごいことですね。自信があるまなざしで両足に体重をしっかりとかけ歌う姿が本当に印象的な今年の合唱でした。来年も楽しみにしています。

♪今日はとても素晴らしい演奏を聞かせてくださり、ありがとうございました。1年生は中学初めての合唱祭で、よく歌えているなと感じました。2年生も昨年よりうまくなって先輩らしくなっていました。先生方の合唱、気持ちがこもっていて昨年とちがうなと思いました。そして3年生にはびっくりしました。あのような歌が歌いたかったという気持ちになったのが素晴らしいですね。3年生になったのだなあと思い感動しました。先生方、係の生徒のみなさん準備等、お疲れ様でした。ありがとうございました。

♪上の子の時と思うとだいぶ人数が少ない中、各クラスとても大きな声が出ていてよかったです。男子の声が出にくい年頃なのに、女子の声とちょうど合うぐらいだったり、時には力強くとてもすごかったです。全校合唱にはとても感動しました。先生方の情熱的な歌も聞かせてもらって嬉しかったです。心を打たれました。太鼓も少ない人数なのに格好よかったです。

♪練習の時、意見の食い違いがあったことを聞いていました。心がひとつにならないといい合唱にはならないと悩んでいる姿を見ていたので、その後どうなったのか、どんな合唱が聞けるかな？と楽しみにしておりました。本番の今日、とてもよい歌声で感動しました。どのクラスも素晴らしい合唱でした。来年の合唱祭がもう楽しみです！

♪子ども達のまっすぐな歌声にとても感動してしまいました。1年生は想像していたよりもうんと声量があり、強弱もできていて各パートのバランスが良く、最初の年でこれだけ歌えるなんて、すごいなあと感じました。2年生、3年生と学年があがるにつれ、さらに完成度があがるのが感じられ、山中の合唱力、子ども達の前向きで一生懸命な姿に、ただただ驚かされるばかりでした。最後になりましたが、オープニングの竜王太鼓、たった4人の演奏とは思えない程の迫力があり真剣な表情、格好よかったです。先生方の合唱も最高です。毎年聴きたいです。



【全校合唱】

◆今年度も、学校運営協議会の皆様をはじめ、来賓の皆様、壮健クラブの役員の皆様にも生徒たちの合唱を聴いていただきました。お忙しい中、会場に足を運んでいただきありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様、今後とも山岡中学校の教育活動にご協力くださいますようお願いいたします。

11月の生徒の姿

山岡中学校合唱祭 & 恵那南地区中学校 合唱交流会



【恵那南地区合唱交流会】

今年も恵那地区の5校の中学校が明智町のかえでホールに集まり、合唱を通して交流会を行いました。どの学校も合唱を学級づくりの柱にして取り組んでおり、日頃の練習の成果を発揮することができました。今年度は全校で会場に出向き、1年生は受け付けボランティア、2・3年生は歌声で存在感をアピールしました。

山岡中学校合唱祭では、学級・学校の文化として、これまでの取組で高めてきた歌声を保護者・地域の方に披露しました。オープニングは「竜王太鼓」、そして学年が上がるごとに中学校生活3年間での成長の証を感じる合唱となりました。



【オープニング・竜王太鼓】



【3年生学年合唱】



【全校合唱】

これから行われる行事や校外施設への訪問、卒業証書授与式での歌声が楽しみです。参観・視聴をしてくださった皆様、ありがとうございました。今後も日々、最高の合唱を作り続ける山中生への応援をよろしくお願いいたします。

「未来に向かう志を育む教育～池戸義隆さんに学ぶ～」



「山岡中学校 未来に向かう志を育む教育」の一環として、11月1日（金）には、岐阜県内で活動する車いすバスケットボールチームである「岐阜シャイン」の設立に携わり、現在も活動の中心となって活躍している池戸義隆さんを招き、講演会を行いました。御自身の体験をもとに、映像も交えながら、山中生の確かな志を育むことのできるお話をさせていただきました。池戸義隆さん、来校していただき、誠にありがとうございました。12月5日には改めて「岐阜シャイン」の方を総勢6名招き、車いすバスケットボールの体験授業を各学年で行う予定です。この2つの企画は、今年度山岡中学校が「恵那市障がい者理解教育推進校」の指定を受けたことや、山岡社会福祉協議会より「福祉協力校」としての補助金を頂けたことで実現させることができました。関係機関の皆様には厚く御礼申し上げます。



地域の皆様、PTA資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。

11月16日（土）に第2回PTA資源回収を行いました。当日は厳しい寒さも予想されましたが、天候にも恵まれ、無事に終わることができました。保護者の皆様、地域の皆様ご協力ありがとうございました。収益金は小学校と中学校でそれぞれ子どもたちのために有効に活用させていただきます。来年度も今年度と同様、春と秋に実施する予定です。ご協力をよろしくお願いいたします。

12・1月の行事予定

12月

- 2日（月）～6日（金）三者懇談
- 5日（木）志の教育 車いすバスケット
- 6日（金）スケート大会観戦（1・2年生）
- 11日（水）スケート教室
- 18日（水）音楽 太鼓指導
- 23日（月）～25日（水）書き初め書道
- 26日（木）二学期終業式（給食あり）

1月

- 9日（木）習熟度テスト（各学年）
- 16日（木）3年生学年末テスト
- 17日（金）3年生学年末テスト
- 21日（火）プロの料理人による料理教室（1年生）
- 22日（水）令和元年度新入生中学校入学説明会
- 28日（火）炎の料理人 調理実習（1年生）
- 29日（水）恵那南高等学校 学習発表会参観（2年）
- 30日（木）授業参観（2年生は立退式）

<学校ホームページの最新情報を随時更新しています！>

<URL> <http://www.ena-gif.ed.jp/yamaoka-j>または「山岡中学校ホームページ」で検索を。表彰・活躍の紹介などは、学校ホームページ→学校生活→活躍・栄光の記録にて紹介しています。